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　国土交通省がフリーゲージトレインの北陸新幹線導入を断念した状況を踏まえ、大阪までフル規格で
開業するまでの間、必要な財源措置も含めて 国が責任をもって福井駅まで特急「サンダーバード」を引
き続き運行させるよう、福井県が主体となり取り組んで頂くことをお願いいたします。

以下、要望書（抜粋）

議 会 日 誌
 9月26日(水)～27日(木) 鯖江広域衛生施設組合議会 行政視察
  27日(木)  特急存続に関する要望書提出
  28日(金)  広報委員会
10月 9日(火)  福井しあわせ元気国体（第73回国民体育大会）総合閉会式
  11日(木)～12日(金) 鯖江・丹生消防組合議会 行政視察
  13日(土)・15日(月) 福井しあわせ元気大会（第18回全国障害者スポーツ大会）開会式・閉会式
  17日(水)　  福井県市議会議長会　中央要望
  18日(木)～19日(金) 決算特別委員会
  23日(火)～24日(水) 福井県丹南広域組合議会 行政視察
     公立丹南病院組合議会 行政視察
  25日(木)  広報委員会
  26日(金)　  福井県町村議会市町議会 議員合同研修会
  29日(月)　  議会運営委員会
     議会報告会運営委員会
11月  2日(金)　  福井県後期高齢者医療広域連合議会定例会
   6日(火)～  7日(水)　 決算特別委員会
   9日(金)　  決算特別委員会
  12日(月)　  丹南地区市町議会議長会 議員研修会／広報委員会
  19日(月)　  決算特別委員会
  20日(火)　  福井県市議会議長会 議員研修会
  21日(水)　  議会運営委員会・全員協議会
  22日(木)　  議会報告会

特急存続に関する要望書を提出しました特急存続に関する要望書を提出しました

　国土交通省が、北陸新幹線へのフリーゲージトレイン
導入を断念する方針を明らかにしました。
　現在、関西・中京への移動は、特急で直通となってい
ますが、フリーゲージトレインが導入されないと、敦賀
駅での乗換えが必要になります。
　これまで、フリーゲージトレインの導入により、費用
対効果が見込め、また、市民の利便性も確保されるとい
う認識のもとに、JRからの並行在来線の経営分離に同
意してきました。
　しかし、この前提が崩れるため、9月27日、西川知事、山本県会議長に対し、特急サンダーバード存
続に向け、県に主体的に取り組んでいただけるよう要望書を提出しました。
　市民の利便性確保のため、鯖江市議会も市と協力して行動していきます。


